

年中 4歳児 さくら組 一学期の様子



☆自分なりのイメージを形にする☆  
自分の好きな遊びにじっくり取り組みました。「こんな船に乗りたい」「この色同士をつなげてみよう」と、自分のイメージや思いを伸び伸びと形にして楽しみました。



☆体を思い切り動かしてやってみよう☆  
よじ登りや跳躍、四つ這いで渡る、ケンパをする、縄登り等、年少組の時より自分の体重を支えることができるようになってきたことで、動きの幅も広がっています。



☆新しい生活の仕方を身に付ける☆  
園内でも色々な場面で生活の仕方が変わりました。自分の命は自分で守る意識を4歳児なりにもって生活を進めています。



☆じゃがいもを収穫しました☆  
地域の“畑の先生”に教わりながら、たくさんのじゃがいもを収穫しました。砂場と違う土の感触やにおいを味わいながら、じゃがいもの成分についても教えていただきました。



☆お店屋さんごっこ☆  
色々な素材からイメージを広げ「お蕎麦屋さん」が始まりました。帽子やエプロンをつけると、なりきって楽しめます。他のクラスのお客さんも呼びました。「寿司屋」「綿菓子屋」「ジュース屋」「探偵」「昆虫博物館」も開店しました。



☆水、泥、砂の気持ち良さを味わう☆  
雨天続きの6月7月でしたが、少しでも雨が上がると、砂場で水の気持ち良さを味わいながら思い切り遊びました。年長さんが作った山をもっと大きくしたり、富士川を作ったりと、自分の考えを出し合う姿も見られ始めました。